
                                         REQUERIMENTO Nº 007/2019 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre aquisição de cascalho 

britado. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

 

                                    No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre a aquisição de cascalho britado (bicacorrida) pelo 

município, mais especificamente quantos metros cúbicos foram licitados, quantos metros 

cúbicos foram utilizados até o momento e qual foi a sua destinação. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 26 de fevereiro de 2019. 

 

 

 

 

 

                                                  

 

 

Edimarcos Bonis Dal’Agnol (Chicão) 

Vereador proponente 


